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Fahrradparkhaus an der Umweltverbundröhre / Laimer
Bahnhof einplanen

Empfehlung Nr. 14-20 / E 03078
der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 25
am 19.11.2019

Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 17622

Sehr geehrter Herr Mögele, 
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 25 – Laim hat sich in seiner Sitzung am 03.03.2020 mit der im Betreff 
genannten Bürgerversammlungsempfehlung befasst und einen vom Antrag der Referentin 
abweichenden Beschluss gefasst. Der Bezirksausschuss hält die Zahl der 
Fahrradabstellplätze angesichts der zukünftigen Frequentierung für nicht ausreichend.

Der Beschluss des Bezirksausschusses hat, da es sich um eine laufende Angelegenheit der 
Verwaltung handelt, lediglich empfehlenden Charakter.

Das Baureferat hat mir den Beschluss des Bezirksausschusses 25 zur Entscheidung vorgelegt
und mitgeteilt, dass der Bezirksausschuss in der o.g. Sitzungsvorlage über alle baulichen und 
rechtlichen Möglichkeiten für zukünftige Fahrradabstellanlagen im Bereich der 
Umweltverbundröhre informiert worden sei. Insofern darf ich auf die Ausführungen in der 
Sitzungsvorlage und die vom Baureferat in Aussicht gestellten Prüfungen zur Errichtung 
zusätzlicher Fahrradabstellplätze in akzeptablem Abstand zum S-Bahnzugang verweisen .
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Weiter teilt das Baureferat mit, dass es sich bei der Umweltverbundröhre um ein Vorhaben 
handelt, bei dem seit 2015 ein rechtskräftiger Planfeststellungsbeschluss vorliegt. Der bereits 
begonnene Bau sei terminlich eng an den Bau der 2. S-Bahn-Stammstrecke der Deutschen 
Bahn gebunden. Auch südlich und nördlich der zukünftigen Umweltverbundröhre gebe es 
rechtskräftige Bebauungspläne. Weder der Planfeststellungsbeschluss noch die direkt 
angrenzenden Bebauungspläne würden Raum für den Bau eines Fahrradparkhauses 
zulassen.

Ich bitte um Verständnis, dass bei dieser Sachlage der Empfehlung des Bezirksausschusses 
25 - Laim nur im Rahmen der oben gemachten Ausführungen entsprochen werden kann. 

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dieter Reiter
Oberbürgermeister


